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会  議  録 

 

１ 会議名 平成２８年度第６回宇都宮市上河内自治会議 

２ 開催日時 平成２９年１月１７日（火） 午後２時００分～午後３時００分 

３ 開催場所 上河内地域自治センター 大ホール 

４ 出席者 

【委 員】 

太田正，神山光男，川津昭夫，髙橋榮一，大越典夫，北見幸夫， 

笹沼志津子，長谷川良子，江連脩身，石川修，鈴木敏正，田邉倫俊，

長嶋秀子，福嶋修，藤枝登茂子 

【事務局】 

地域自治制度担当副参事，地域まちづくり担当副参事，自治振興課長，

上河内地域自治センター所長，地域経営課長，地域づくり課長， 

保健福祉課長，地域経営課職員 

５ 公開・非公開 公開 

６ 傍聴者数 
【傍聴者】なし 

【記 者】なし 

７ 会議経過 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 協議事項 

・地域のまちづくりに関する施策の提案について 

４ その他 

５ 閉会  

 

資格審査 

事務局 
宇都宮市地域自治会議規則第３条第２項の規定により，本会議が成立する旨

報告。 

１ 開会 

第６回宇都宮市上河内自治会議開会 

２ 会長あいさつ 

太田会長あいさつ 
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３ 協議事項 

・ 地域のまちづくりに関する施策の提案について 

会 長 「地域のまちづくりに関する施策の提案」について事務局へ説明を求める。 

事務局 「資料１」に基づき説明する。 

会 長 
最終提案書についての説明であった。 

まず，前回ご意見をいただいた内容に基づき修正したが意見を求める。 

全委員 （意見・質問等なし） 

会 長 次に，新たに加えた「はじめに」と「おわりに」について意見を求める。 

委 員 

「おわりに」について，２１ページ下から８行目からの文章「地域ビジョンの礎

となり，まちづくり協議会を核とした地域活動団体との連携を高めながら・・・」

の部分で，この提案が今後どのように活かされ，進めていくのか予定されていれば

説明願う。 

会 長 
これは大変重要な質問であり，まちづくり協議会会長でもある副会長から説明願

う。 

副会長 

現在，「上河内地域ビジョン」を策定するにあたり，地域から選出された委員（２

０名）の意見を基にまちづくりの願望（３１項目）をまとめた。 
昨年１２月２１日に太田会長を講師に招き勉強会を開催し，この自治会議の役割

や「まちづくり提案」の説明など行っていただいたところであり，今後は自治会議

からの提案との整合性を図り進めていく予定である。  

委 員 了承した。 

会 長 

次に２３ページ「これまでの経緯」については，隔年に提案書を提出しているこ

とから，１期から５期と区切りまとめており，２４のページの「委員名簿」も任期

ごとに記載した。確認願う。 

全委員 （意見・質問等なし） 

会 長 

本日「提案書（案）」として全体をお示ししており，後で修正点などお気づきの点

があった場合に，今月末までに事務局へ連絡いただき，その際の文言整理等は私と

副会長に一任いただき「最終提案」として盛り込んでいくことで了承いただきたい

と思うがよろしいか。 

全委員 了承した。 

会 長 それでは，本日は資料内容をお認めいただき，協議を終了させていただく。 
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４ その他 

会 長 その他について，事務局へ説明を求める。 

事務局 

・ 次回，第７回宇都宮市上河内自治会議は２月１４日（火曜日）午後２時から上

河内地域自治センター大ホールにて開催を予定している旨説明。 
・ 「市町合併１０周年記念講演会」が３月２７日（月曜日）午前１０時から田原

コミュニティプラザで開催を予定しており，この記念講演会は，合併１０周年を迎

える契機として，地域住民がより一層主体的に「まちづくり」を進めていくための

意識の機運や更なる醸成を図っていくということを目的とし，自治会議委員皆さま

のほか，まちづくり協議会や自治会連合会の方々などを招待し，宇都宮大学地域デ

ザイン科学部 学部長による『市民協働で作るこれからの「まちづくり」』と題した

記念講演や，上河内・河内両地区のまちづくり協議会代表者等による「まちづくり

に関する発表」を予定している。こちらについても追ってご案内させていただく。

会 長 
次に，副会長から先ほどご説明いただいた，自治会議の提案を今後どのように地

域に受け継ぐかを含め，まちづくり協議会での現在の活動を報告願う。 

副会長

（まちづく

り協議会 

会長） 

先ほど大筋の内容を説明したが，今後の進め方としてビジョン策定に関しての全

地域住民を対象としたアンケート調査を行うことと加えて，各企業や各団体，各機

関の方たちがその立場でこの上河内をどの様に考えているのかなどの意見を伺うア

ンケート調査も行っていきたいと考えている。 
現在，策定委員会での検討内容と，この自治会議での提案について整合性を図り，

参考にしながら平成２９年度中にはビジョンを策定し，実施に移していきたいと考

えている。 
皆さま方のご協力をお願いすることもあると思う。その際はよろしくご協力のほ

どを願う。 

会 長 
「最終提案」をまちづくり協議会に引き継ぎ，実際に活かしていただくというと

いう事でぜひお願したい。 

５ 閉会 

会 長 以上をもって「平成２８年度第６回宇都宮市上河内自治会議」を終了する。 

 


